

Murió la Princesa Leila de Star Wars



N.York, 27 dic (ansa).- Falleció en Nueva York Carrie Fisher, la actriz que tiempo atrás interpretó a la princesa Leila de Star Wars, Guerra de las Galaxias, anunció hoy un portavoz de la familia, citada por la revista People.

La semana pasada, Fisher, de 60 años, había tenido problemas cardíacos y debió ser ingresada a un centro de salud de urgencias, tras descompensarse en un vuelo de Londres a Los Angeles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/116752-murio-la-princesa-leila-de-star-wars>



Radio Habana Cuba